

## **Countryfest der Kernlandreiter**

MÜHLVIERTLER KERNLAND, FREISTADT / Der Verein Reitwege Mühlviertler Kernland hat in den vergangenen Monaten viele neue Impulse gesetzt. Nach der Wahl von Ulli Randacher zur Obfrau und einem neuen, motivierten Vorstandsteam an ihrer Seite tut sich einiges bei den Kernlandreitern. Vor wenigen Wochen war der Salzhof zum Bersten voll beim Vortrag „Farasi“. Am kommenden Pfingstsonntag, 30. Mai, feiert der Verein sein erstes Countryfest mit der Live-Band „Holy Ann & the Jukebox Junkys“ in der Reiterhalle Eibensteiner beim Bahnhof. Anlass für dieses Fest ist die Präsentation des neuen, wunderschön und vor allem informativ gestalteten Prospektes für Reitgäste und reitbegeisterte Einheimische.

Das Fest beginnt um 20 Uhr, der Eintritt beträgt fünf Euro. Um 21 Uhr findet ein kurzer Festakt statt, bevor die 80 Quadratmeter große Tanzbühne wieder für Countrymusik-Fans freigegeben wird. Natürlich werden beim 1. Countryfest der Kernlandreiter auch die kulinarischen Genüsse nicht unerfüllt bleiben. „Baiernaz“ Johann Rudlstorfer sorgt mit einer Kistensau, Bratwürstln und Westernlaibchen für einen genussvollen Bauch und an der Schank, Schnapsbar und Seidlbar ist nicht nur Trinken, sondern vor allem geselliges Beisammensein angesagt.